

Zeitgleich mit dem Kirchenpräsidenten - Bezirksapostel Wolfgang Nadolny - trat am 22. Mai 2022 auch der bisherige Datenschutzbeauftragte der Neuapostolischen Kirche Berlin-Brandenburg K. d. ö. R., Herr Rechtsanwalt Dipl.-Betriebswirt Michael Lahni, in den wohlverdienten Ruhestand.

Der neue Kirchenpräsident - Bezirksapostel Rüdiger Krause – möchte aufgrund der noch bevorstehenden rechtlichen Verschmelzung der beiden öffentlich-rechtlichen Körperschaften (Neuapostolische Kirche Nord- und Ostdeutschland mit der Neuapostolischen Kirche Berlin-Brandenburg) davon absehen, dass in seinem schon jetzt erweiterten Arbeitsbereich unterschiedlich aufgebaute Datenschutzrichtlinien Verwendung finden und hat deshalb verfügt, dass bereits ab dem 23. Mai 2022 in beiden Bereichen nur noch die Datenschutzrichtlinie der Neuapostolischen Kirche Nord- und Ostdeutschland rechtsverbindlich ist. Sie steht auf der gemeinsamen Homepage zur Einsicht und zum Download zur Verfügung.

Zugleich ist der Datenschutzbeauftragte der Neuapostolischen Kirche Nord- und Ostdeutschland, Dipl.-Wirtschaftsjurist (FH) Peter Tege, für die Übergangszeit auch zum Datenschutzbeauftragten der Neuapostolischen Kirche Berlin-Brandenburg bestellt worden.

Seine Kontaktdaten befinden sich ebenfalls auf der gemeinsamen Homepage.